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ATA DA 57ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CURSO DE ENGENHARIA
MECATRÔNICA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO JOÃO DEL REI – UFSJ

Aos vinte e três dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e dois, às quatorze horas, por1

videoconferência (http://meet.google.com/xak-fmjt-ywk), iniciou-se a 57ª (quinquagésima sétima)2

Reunião Extraordinária do Colegiado do Curso de Engenharia Mecatrônica da Universidade Federal de3

São João del-Rei. Estavam presentes, sob a presidência do Coordenador, Prof. Edgar Campos4

Furtado, os professores membros do colegiado: Diego Raimondi Corradi, Guilherme Gomes da Silva,5

Leonardo Guimarães Fonseca e representante discente Carla Eduarda Cardeal Vasconcelos. O Prof.6

Alex Vidigal Bastos apresentou justificativa de ausência que, submetida à apreciação do Colegiado do7

Curso, foi aprovada por todos. O Prof. Edgar compartilhou com todos a pauta proposta para a reunião8

que colocada em votação foi aprovada por unanimidade. Primeiro ponto de pauta: Solicitação da9

discente portadora da matrícula 184450007 de tratamento especial. Relator Prof. Leonardo10

Fonseca: O Presidente do Colegiado, Prof. Edgar, passou a palavra ao Prof. Leonardo para que11

apresentasse seu relato. Após apresentação e discussão entre os membros do Colegiado, o12

encaminhamento sugerido foi pelo indeferimento da solicitação da discente portadora da matrícula13

184450007, visto não ter sido encontrada regulamentação vigente na UFSJ que sustente tratamento14

especial para a situação apresentada pela aluna. A aluna deverá ser direcionada ao SINAC (Setor de15

Inclusão e Acessibilidade) para um encaminhamento e acompanhamento mais adequado. Posto em16

votação, a decisão foi aprovada por unanimidade. Segundo ponto de pauta: Manifestação sobre17

desvinculação de discentes da Engenharia Mecatrônica, conforme solicitação em Memorando18

Eletrônico nº 055/2022/UFSJ/SEPCE. Prof. Edgar Furtado: O Prof. Edgar apresentou a situação de19

cada um dos alunos listados no Memorando Eletrônico citado. Foi aprovada por unanimidade a20

deliberação de manter na lista de desvinculação os discentes portadores de matrícula 174450046 e21

224400066. Os demais, contidos no Memando Eletrônico não serão desvinculados em 2023.1.22

Terceiro ponto de pauta: Deliberação sobre criação de turma B de Cálculo Numérico, conforme23

solicitação em Memorando Eletrônico nº 130/2022/UFSJ/DTECH. Prof. Edgar Furtado: O24

Coordenador do Curso realizou a leitura do Memorando supramencionado para conhecimento de25

todos os presentes. Os membros discutiram sobre a solicitação e considerando-se questões correlatas26

à qualidade dos processos didático-pedagógicos e ensino-aprendizagem, o encaminhando dado foi27

pela manutenção de duas turmas (A e B). Posto em votação, a deliberação foi aprovada por todos os28

presentes. Quarto ponto de pauta: Análise de planos de ensino para o curso de Engenharia29

Mecatrônica para o 1º semestre de 2023: O Prof. Edgar apresentou a planilha (compartilhada entre30

os membros docentes do Colegiado do Curso) a todos os presentes no intuito de demonstrar para a31

representante discente como o procedimento é realizado. Os documentos já analisados e aprovados32

serão publicados na página do Curso, que conforme calendário acadêmico prevê como dia 06 de33

fevereiro de 2023 a data limite para publicação dos planos de ensino e grade horária na página do34
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curso. Quinto ponto de pauta: Solicitação de prorrogação de prazo de integralização dos35

discentes: Considerando discentes ingressantes em 2013-1 e prorrogação período pandemia (436

semestres) alunos completam 15 semestres em 2022.1; considerando discentes ingressantes37

em 2013-2 e prorrogação período pandemia (4 semestres) alunos completam 15 semestres em38

2022.2. 5.1) Cassio de Castro Silva (134400032). 5.2) Wallyson Weslley Lima e Silva (134450040).39

5.3) Giovanna Domingues Paccini Faria (144400018). 5.4) Loraydan Ribeiro Soares: O40

Coordenador do Curso apresentou cada um dos casos e seu parecer favorável para concessão de41

prorrogação de prazo para integralização de curso para os casos citados. Colocado em votação, a42

deliberação foi aprovada por unanimidade. Sexto ponto de pauta: Critérios para seleção de43

monitorias para o 1º semestre de 2023: O Prof. Edgar expôs aos presentes os critérios utilizados44

para análise de concessão de bolsa de monitoria. Após discutirem sobre mudanças propostas, foi45

dado como encaminhamento a adoção dos critérios na seguinte ordem: (1) número de alunos46

matriculados; (2) elevado índice de reprovação; (3) apoio didático-acadêmico; (4) nivelamento didático;47

(5) complexidade do conteúdo programático das unidades curriculares. Em regime de votação, o48

Coordenador do Curso pediu manifestação de todos e, com zero abstenções e com zero votos49

contrários, a decisão sobre os critérios para solicitação de monitoria em 2023.1 foi aprovada por50

unanimidade. Sétimo ponto de pauta: 7) Solicitação validação estágio extracurricular como51

estágio curricular: Elder Jonathan Vieira Pimentel, matrícula 134400037: A solicitação de52

alteração de estágio extracurricular para estágio curricular foi aprovada por unanimidade, após53

avaliação da documentação encaminhada pelo discente. Após conclusão da pauta proposta, o54

Coordenador do Curso deu por encerrada a presente reunião, e, para constar eu, Hyda Vanessa55

Lopes, lavrei a presente ata que, após ser aprovada, deverá ser assinada pelos presentes. Ouro56

Branco, 23 de dezembro de 2022. Presentes na reunião: professor Edgar Campos Furtado,57

coordenador do curso, professor Diego Raimundi Corradi, vice-coordenador, professor Guilherme58

Gomes da Silva, membro docente, professor Leonardo Guimarães Fonseca, e Carla Eduarda Cardeal59

Vasconcelos, membro discente.60
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